

De: [jose alfredo lopez saenz](#)
A: [Gestion de Trafico](#)
Asunto: lineamientos para la gestión del tráfico publicados por el Instituto Federal de Telecomunicaciones
Fecha: jueves, 6 de febrero de 2020 04:19:52 p. m.

Reformas en contra de la neutralidad de la red no han sido recibidas en ningún otro país por la misma razón que el pueblo Mexicano va a pronunciarse en contra de estos lineamientos, reformas en contra de la Neutralidad de red solo sirven a las compañías de telecomunicaciones y hacen más difícil brindar acceso a la información e internet a las personas. Me pronuncio en contra de estas reformas y cualquier partido o servidor público que las apoye va a quedar del lado equivocado de la historia.